

27 mai 2003

03.332

**Question Elisabeth Bernoulli****Difficultés de recouvrement de factures**

Depuis le début de l'année, plusieurs hôpitaux de soins physiques et psychiatriques font état de difficultés de recouvrement des factures concernant la couverture de base. Apparemment, ce problème touche les assureurs qui ne reconnaissent pas, dans le cadre de la convention paritaire, les accords signés par le DJSS et SantéSuisse pour 2003.

Bien que le règlement de cette situation soit bien engagé, il ne semble pas exclu qu'un recours puisse prolonger dangereusement l'échéance de rentrées financières au niveau des institutions de soins.

Dès lors, nous remercions le Conseil d'Etat de nous informer:

- de l'état actuel de cette situation;
- de l'état des relations entre partenaires concernés;
- des incidences financières à prévoir au niveau des institutions de soins et des finances cantonales 2003;
- des mesures envisagées ou à envisager le cas échéant.